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Verbesserung des Mobilitätsangebotes im Bereich Schlossfeld / Mühlenfeld 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Täger, 

die CDU-Fraktion beantragt zur Verbesserung des Mobilitätsangebotes in Senden West 

die Prüfung der zusätzlichen Errichtung eines Car- und Zweirad-Sharingangebotes im 

Bereich der Wohngebiete Schlossfeld / Mühlenfeld im Rahmen des kommit-

Mobilitätsprojektes, sofern von einer annähernd vollständigen Förderung ausgegangen 

werden kann. 

 
Begründung 

Im Zusammenhang des kommit-Mobilitätsprojektes wurden die Wohnquartiere 

Erlengrund, Langeland und Huxburg ausgewählt, um zusätzliche Angebote zur 

Verbesserung der Mobilität im Quartier zu testen. Art und Anzahl der Fahrzeuge sollen 

sich nach dem tatsächlichen Bedarf der Bewohnerinnen und Bewohner richten. Diese 

Angebote sollen eine weitere Ergänzung des Mobilitätsangebotes darstellen. Wir 

begrüßen diese Maßnahme, sehen jedoch diesbezüglich auch besonderen Bedarf im 

Bereich der westlichen Sendener Wohngebiete Schlossfeld und Mühlenfeld zur 

besseren Anbindung an den ÖPNV sowie den Ortskern. 

 

Während die Wohngebiete zwischen der Bulderner Straße und der Holtruper Straße 

zusätzlich zum kommitshuttle zumindest zeitweise auch über die Buslinie 611 an den 

Ortskern sowie den ÖPNV angebunden sind, müssen die Bewohnerinnen und Bewohner 

der hinteren Straßenzüge des Schlossfeldes weite Wege zurücklegen, um vergleichbare 

Beförderungs- bzw. Anschlussmöglichkeiten zu erreichen. Daher bitten wir die 

Verwaltung, die Errichtung eines Car- und Zweirad-Sharingangebotes auch im Bereich 

Schlossfeld / Mühlenfeld zu prüfen und im positiven Falle nach Abklärung der dortigen 

Bedarfe nach einem geeigneten Standort zu suchen. Im Idealfall ist dieser auch vom 

Wohngebiet der Jessener Straße aus gut zu erreichen. 

 



 

 

Nach ersten Informationen ist denkbar, dass noch ein weiterer Standort aus der 

Projektförderung finanziert werden könnte. Sollte sich dies bewahrheiten, wäre ein 

zusätzlicher Standort gerade in diesem Bereich wünschenswert.   

 

Für die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Senden  

 
Sascha Weppelmann  

 


